EUDS Mi Universidad RESUMEN

Ángel Daniel Castellanos Rodríguez

Resumen

Parcial III

Bioética y normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina humana

3er Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 07/11/2024



Introducción

Al ver la película pude ver la compleja situación que esta abarcaba, ya que la protagonista llamada Anne es solo una niña, pero a pesar de su corta edad fue y estaba siendo usada como un objeto o una persona de la cual solo la usaban para beneficio de su hermana sin que les importará el dolor que ella pudiera sentir, debido a que su hermana tiene leucemia y necesita donaciones constantes para seguir viviendo. Todo se complico cuando Anne tomo la decisión de demandar a sus padres por este tipo de acciones que desde muchos puntos de vista se puede ver cruel o inhumana. La película igual profundiza en los sacrificios que los padres pueden hacer por sus hijos o los hermanos con sus hermanos, al hablar de la demanda puedo identificar la reflexión sobre la autonomía y moralidad de las decisiones médicas dentro de una situación tan delicada. Al final Anne ganó el caso y tomo la rotunda decisión de dejar de sr donadora de su hermana Kate y al final como era de esperarse esta falleció, luego se hizo énfasis en que fue su hermana la que la motivo a poner la demanda ya que ella no se sentía cómoda de ver todo lo que sufría su hermana con tal de ayudarla.

La película nos puede dar un recordatorio de la importancia de la elección y el valor de escuchar nuestras propias necesidades y que se pueda respetar nuestra vida y por lo tanto nuestra autonomía.

Durante la película a Anne se le quería forzar o hacer que donara un riñón a su hermana, aquí entra la parte o el tema de la donación de órganos, lo cual es algo muy controversial, ya que puede llegar a ser de manera obligada y de manera ética llega a ser mal visto, por lo tanto, al enfrentarse a este tipo de situaciones la persona donadora debe de estar consciente de los riesgos que se puedan presentar y la manera en que esta decisión pueda cambiar su vida.

Por lo tanto, es de vital importancia también el consentimiento informado, ya que es lo que a nosotros como médicos nos amparara enfrente de una situación que pueda agravarse o tomarse a mal ya sea por parte del paciente mayormente, siempre debemos buscar la firma de este, ya que nos defenderá de diversas situaciones que se puedan suscitar dentro de nuestra práctica médica.

Al hablar de las decisiones del paciente puedo entender que juegan un papel crucial, ya que implican la autonomía y el respeto por los derechos del paciente

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



en el proceso de toma de decisiones sobre su salud y tratamiento, por lo tanto, aquí entra un pilar principal y fundamental el cual es el consentimiento informado que es un componente clave de la autonomía. Consiste en proporcionar al paciente toda la información necesaria sobre su diagnóstico, opciones de tratamiento, riesgos y beneficios, de forma que pueda tomar decisiones racionales y fundamentadas sobre su atención médica.

Al hablar del límite de los tutores, aunque el tutor toma las decisiones, la autonomía del paciente debe de ser respetada en la medida de lo posible, los tutores por lo tanto deben de actuar para promover el bienestar del paciente, pero no deben tomar decisiones que puedan resultar perjudiciales o que contradigan sus derechos fundamentales, por lo tanto, aquí vuelve a entrar de manera fundamental el consentimiento informado.

Los tutores no deben de permitir que sus intereses personales afecten las decisiones sobre el cuidado del paciente, ya que este cuenta con sus propios derechos y debe respetarse lo que el paciente quiera o considere mejor para el de una manera previamente informada.

Conclusión

Para ir finalizando este breve resumen puedo llegar a la conclusión de que es de suma importancia respetar los derechos del paciente sin importar su edad o ningún otro factor, ya que todos tenemos derecho a una autonomía libre y respetada, a pesar de que pueda haber tutores de por medio, siempre se debe de buscar el consentimiento del paciente, siempre y cuando esté consciente y en buen estado mental o de entendimiento. La autonomía siempre jugará un papel importante en nuestra práctica médica y por ello debemos respetarla, siempre debemos buscar la beneficencia y evitar la maleficencia en nuestros pacientes, de una manera justa y respetuosa.

Los tutores juegan un papel importante pero primero está lo que el paciente desee o necesita, no debemos ser egoístas y siempre debemos buscar una armonía médico-paciente mediante el respeto de sus derechos.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3